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鮎川：調布市議長の来訪挨拶
調布市議会議長：鮎川有祐議員の来訪挨拶

があり、同事務局長と共に議場なども見学し

ていただきました。東京都内の 市議長は、

東京都市議会議長会を構成しており、その役

務に鮎川調布市議会議長が就任されました。

その役職は、当該議会の議長が務めるもので、

改選時（通常、２年間が多い）にはおのずと

その該当者に変わることになります。

ちなみに、この１年間、町田市議会議長の

吉田つとむはその副会長職についており、会

長の補佐を務める役目を行っています。そう

した背景があって、わざわざ、会長の鮎川調

布市議会議長の方から、お尋ねいただいた次

第です。今後、その副会長職の役分を果たし

ていかないといけません。この議長会は、都

区部との格差改善、域内の道路・鉄道網の整

備を共同して取り組み、国へは、全国議長会

を通じて国に自治体としての各種要望を行い

ます。

本会議場の電子表決システムを見ていただ

きました。個人別の採決結果が表示されるも

のです。

ゲートボール大会に来賓出席

第 回町田市ゲートボール大会にご案内を

いただき、石阪市長や会長らと始球式でプレ

ーを行いました。

晴天のもとに、小川寛幸会長をはじめ、

名が集いました。市長は町田市ゲートボール

普及本部名誉会長、議長の私は町田市ゲート

ボール普及本部名誉副会長と言うポジション

に指定されています。会場内では、挨拶時も

キャップをかぶるのが特徴で、頭を下げる時

もかぶったままと言うことにようやく慣れて

きました。

挨拶後、選手宣誓、トロフィー返還、コー

ト長紹介、競技説明があり、続いて始球式が

ありました。市長を真ん中に、私はその横で

ボールを勢いよく叩きました。両者とも大き

なゲートを通過し、結果は引き分けでした。

その後、来賓退場となりますが、私は会場（木

曽山崎グランド）内を一巡し、プレーの様子

をしばらくうかがいました。＊既報のように、

来年度から、芹ヶ谷会館の団体室の光熱費が

有料＝当事者の団体の自己負担になります。

無所属で活動・市議会は保守連合 市議会議長として、休まず執務中
HP http://j-expert.jp/  動画 http://jp.youtube.com/yoshidaben  
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 
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研修レポート①宇都木 彩名

初日は、吉田つとむ議員のインターンシッ

プに参加するにあたって、オリエンテーショ

ンとしてその具体的な概要の説明と面接を受

けました。吉田議員とは私が高校生の時に、

度々駅で顔を合わせる機会があり 面識はあ

ったのですが、場を設けてお話するのは初め

てだったので緊張しました。まず、吉田議員

が過去に行ってきた様々なインターンシップ

活動について説明がありました。会議傍聴や

大使館訪問、コンサートの企画運営などのお

話を聞き、インターン生だからできる貴重な

社会体験に期待が膨らみました。また、イン

ターン生の希望に沿った研修カリキュラムで

行うという説明を聞いて、自分のやりたいこ

とを追及する、良い機会になると感じました。

自分の目標と社会勉強、どちらにも良い影

響を及ぼす このインターンシップに参加す

ることが決まり、とても嬉しいです。研修プ

ログラムを通して様々な人と出会い、刺激を

受け、自分の目標を見つけていきたいと感じ

ています。

これから始まるインターンシップが楽しみ

です。（後半の話はお好み焼きを食べながら）

議員研修会：鈴木亮先生

議員研修会が開催され、テーマは「激動の日本経

済 ２０１７年に注目すべき１０のポイント」と題

しての２時間でした。講師の鈴木亮先生は、

年に早稲田大学政治経済学部卒業、同年、日経新聞

社入社の経歴で、記者生活、各種発行物の編集長を

経て、現在、日経新聞社 編集委員兼キャスターを

務められています。

鈴木亮先生は、ＴＶにもよく登場し、経済

問題の解説をされていることで、話は大変分

かりやすいものでしたが、大勢の政治家を対

象とする講演は初めてのことでした。その講

演によれば、「円高でも企業はしっかりして

おり、収益は最高になっている。日本企業の

安定性が再評価されているという見地でし

た。その収益を内部留保し過ぎていることが

今後の課題と言うことでした。今後の日本経

済にとって、規制緩和をいかに図るかが最大

の課題とされ、医療分野の改革では、国際医

療を成田で受け入れることで大きな躍進が訪

れるとされました。他にも、日本の経済成長

を大方予測する」趣旨のものでした。

講師には珍しく、自分の思想や背景を随所

におりこむ話しぶりでした。

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
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： モバイルのみ接続

津田塾大 1年生 宇都木彩名(第 39期生) 
写真：同日来訪された、超党派地方議員の

清渓セミナーの皆さんが本会議場を見学 


